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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura de Monte Mor inaugura novo
espaço de atendimento em Saúde:

Centro de Fisioterapia Maria Francisca Trasfereti Brischi
A Prefeitura de Monte Mor,

por meio da administração do
Prefeito Edivaldo Brischi, sem-
pre pensando em como melhor
atender a população em suas
diferentes demandas, tem tra-
balhado no sentido de ampliar
espaços, reformar e melhorar
outros já existentes ou mes-
mo criar novos espaços de
atendimento, como nesta se-
gunda-feira (13), quando é
entregue a Clínica de Fisiote-
rapia que leva, a partir de ago-
ra, o nome de Maria Francis-
ca Trasfereti Brischi, mais co-
nhecida e carinhosamente
chamada de Mariquinha.

Neste sentido e na saúde,
muito tem sido feito, como a
UPA João Brischi, com seus 6
mil atendimentos por mês, as
novas farmácias, sete nas Uni-
dades de Saúde espalhadas
pelo município, a de Alto Cus-
to e a de Saúde Mental e o
novo almoxarifado de insumos
em saúde. Bem como a refor-
ma que foi realizada na Poli-
clínica, devolvendo aos muní-

cipes de Monte Mor mais se-
gurança e conforto no local,
especialmente com a volta do
funcionamento do elevador.

O espaço Maria Francisca
Trasfereti Brischi é um local
mais amplo, mais adequado,
mais confortável, melhor loca-
lizado e, além de tudo isso,
contará também com novos
equipamentos, melhores e
mais modernos, que darão aos
pacientes atendidos no local,
que se estima em 950 por mês,
um atendimento de qualidade
e com maior eficiência em
seus resultados. O que vai se
somar a uma nova e importan-
te parceria que está sendo fir-
mada entre a Prefeitura de
Monte Mor e a Faculdade
Anhanguera (campus Suma-
ré), com o objetivo de ofere-
cer oportunidades de estágio
em enfermagem, nutrição, far-
mácia e fisioterapia. Mais pro-
fissionais que vão se somar
aos que já trabalham na clíni-
ca, incluindo o novo fisiotera-
peuta contratado recentemen-

te pela Prefeitura, também
melhores equipamentos e es-
paços mais adequados.

MARIA FRANCISCA
TRASFERETI BRISCHI – Filha
de Pedro Trasfereti e Isaura Ri-
naldo Trasfereti, a mulher
guerreira, trabalhadora e que
conduziu com força e coragem
sua família por dias difíceis e
também de muitas alegrias,
nasceu em 1º de junho de
1941. E quando se fala em fa-
mília, fala-se também de seu
marido, Luiz Gonzaga Brischi,
com quem ela se casou em 29
de maio de 1965, e com quem
teve seus dois filhos: Marli Eli-
za Brischi Domingues e Edival-
do Antonio Brischi, o atual pre-
feito de Monte Mor.

Mariquinha foi vendedora de
Yakult, o que fez de casa em casa
e de sol a sol, sem medo do tra-
balho. Desde sempre foi muito boa
negociadora e soube investir, alu-
gava a garagem da sua casa para
os vizinhos, uma vez que não pos-
suía nessa época um carro, e o

dinheiro, adquirido do aluguel, era
investido em enciclopédias Barsa
e Conhecer, tudo para aprimorar
os estudos dos filhos e outros pró-
ximos. Ensinou o mesmo caminho
aos filhos, que a ajudaram desde
muito pequenos, empurrando o
mesmo carrinho de porta em por-
ta ou na entrega de jornais, tam-
bém de porta em porta, e de bici-
cleta.  Todo esse esforço levou a
família a adquirir uma pequena
Frangonete, onde hoje é o Res-
taurante Simalu. Daí, em 1986,
em plano de congelamento e
racionamento de carne, conse-
guiram abrir o Açougue de Car-
nes ELMAFRAN, local onde toda
a família trabalhou arduamen-
te até o ano de 1998.

O tempo e a vida difícil le-
varam a saúde embora, e tor-
naram a mulher forte e guer-
reira em uma mulher frágil e
carente de cuidados, necessi-
tando inclusive de muita fisio-
terapia. Ela faleceu em 21 de
outubro de 2008.

CLÍNICA DE FISIOTERA-
PIA MARIA FRANCISCA

TRASFERETI BRISCHI – A Clí-
nica de Fisioterapia Maria
Francisca Trasfereti Brischi
(Mariquinha) conta com pro-
fissionais habilitados em Fisi-
oterapia, com bastante expe-
riência, como o Dr. Ricardo
Widmer, que estará à frente
deste trabalho e toda sua equi-
pe que trabalharam incansa-
velmente para que estivesse
tudo pronto para o início do
atendimento ao público.

Inaugurada nesta segun-
da-feira (13), a Clínica, situa-
da à rua Julieta Montera, 57,
no bairro São Bom Jesus, cen-
tro de Monte Mor, atenderá os
munícipes, de segunda a sex-
ta-feira, a partir do dia 13 de
maio, das 07 às 16 horas.

AUTORIDADES PRESEN-
TES   – Estiveram presentes
na cerimônia de inauguração
o Prefeito Edivaldo Brischi; a
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi; e familiares da home-
nageada; também estiveram
presentes os secretários mu-

nicipais, de chefia de Gabine-
te, Ricardo Bizetto; de Saúde,
Eliane Piai; de Administração,
Carlos Queiroz; de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan André Gar-
cia; de Educação, Sandra Bru-
zon; de Finanças, Silvana Za-
netti; de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social, Ronaldo Go-
mes; de Cultura e Turismo,
Marcelo Lírio; de Meio Ambi-
ente e Agricultura, Claudinei
Rodrigues; de Esportes, João
Victor Muro; de Segurança,
Adriano Vieira Serra; de Mo-
bilidade Urbana e Trânsito,
Sandro Guedes; de Defesa Ci-
vil, Vanduir Prado Moitinho; de
Planejamento e Obras, Maurício
Guimarães; o comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro; e o correge-
dor da GCM, Diego Toloto.

Do poder legislativo, esti-
veram presentes o vereador e
presidente da Câmara Municipal,
Altran José; Andrea Garcia; Ale-
xandre Pinheiro; Bruno Leite;
Vitor Gabriel e Paranhos.

Hortolândia completa 33 anos
Hortolândia inaugura novo Paço Municipal no dia 28 deste mês

Cerimônia está prevista para às 10h, na Estrada Municipal Sabina Baptista de Camargo, na região
do Jd. Novo Ângulo; evento encerra programação de aniversário de 33 anos do município

Hortolândia ganhará o seu
grande presente de aniversá-
rio. A Prefeitura inaugurará o
novo Paço Municipal, no dia 28
deste mês. A cerimônia está
marcada para às 10h. A nova
sede do Poder Executivo do mu-
nicípio fica na Estrada Munici-
pal Sabina Baptista de Camar-
go, próximo à Ponte da Esperan-
ça (Ponte Estaiada) e ao Corre-
dor Metropolitano, no Jardim Novo
Ângulo. A inauguração integra
a programação comemorativa
dos 33 anos de emancipação
política de Hortolândia.

O novo prédio, denomina-
do Palácio dos Migrantes Paço
Municipal Prefeito Ângelo Au-
gusto Perugini, tem 10.000 m2
de área construída. O terreno
tem área de 60.000 m2. Com
estrutura ampla e moderna, a
nova sede abrigará em torno
de 1.000 funcionários de todas
as secretarias municipais.

O valor da obra de cons-
trução é de R$ 66 milhões, dos
quais R$ 50 milhões oriundos
do FINISA (Financiamento à
Infraestrutura e ao Saneamen-

to) da Caixa e R$ 16 milhões
de recursos próprios da Pre-
feitura. O prefeito José Naza-
reno Zezé Gomes assinou a
ordem de serviço para a cons-
trução do novo Paço Municipal
em junho de 2022. A constru-
ção foi iniciada em agosto do
mesmo ano.

Para tornar o espaço do
novo paço mais funcional e in-
tegrado com a natureza, o pro-
jeto prevê também a constru-
ção de jardins e estaciona-
mento no entorno do prédio.
Planejada para ser ambiental-
mente correta, a estrutura do
prédio inclui ainda a instalação
de cisternas para armazena-
mento de água de chuva, que
será utilizada para limpeza do
próprio Paço e manutenção
dos jardins.

Também está prevista na
área externa do paço a cons-
trução de um parque com duas
quadras esportivas e um pré-
dio que abrigará o Poupatem-
po e o DSO (Departamento de
Saúde Ocupacional).

USINA FOTOVOLTAICA

Um dos destaques do novo
Paço Municipal de Hortolândia
é a usina de energia fotovol-
taica que já foi instalada e está
em funcionamento. A inaugu-
ração da usina aconteceu com
a participação do ministro de
Minas e Energia, Alexandre
Silveira, em dezembro do ano
passado. Desde então, a usi-
na passou a fornecer energia
inclusive para as obras.

O evento marcou também
o lançamento do Programa de
Eficiência Energética, imple-
mentado pela Prefeitura de
Hortolândia. O programa é
uma iniciativa pioneira da Pre-
feitura para consolidar Horto-
lândia como cidade inteligen-
te e sustentável. O programa
consiste em tornar Hortolân-
dia autossuficiente na produ-
ção de energia limpa, com o
objetivo de proporcionar eco-
nomia ao município e sem cau-
sar impacto negativo ao meio
ambiente.  Na cerimônia de
lançamento do programa, Sil-
veira destacou que as ações
implementadas por Hortolân-

dia no setor energético são um
modelo a ser seguido em âm-
bito nacional e é se tornou re-
ferência para o governo fede-
ral.  Uma das principais ações

do programa é a instalação de
21 usinas fotovoltaicas que vão
gerar uma economia de R$ 4
milhões ao ano para Hortolân-
dia. As usinas estão sendo ins-

taladas em escolas da rede
munic ipal  de Educação,
UBSs (Unidades Básicas de
Saúde), ginásios, dentre
outros prédios públicos.
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 "Justiça em Pauta:
A Coluna Legal"
O Direito à Saúde e o Acesso a

Medicamentos Custeado pelo Estado

Felipe Rocha, acadêmico
de direito. Instagram:
felipedosantosrocha

Julia de Paula
lança primeira
música da
carreira

O direito à saúde é um
dos pilares fundamentais de
uma sociedade justa e equi-
tativa. No Brasil, esse direito
está consagrado na Constitui-
ção Federal de 1988, que es-
tabelece a saúde como um
direito de todos e dever do
Estado. Isso implica que o
Estado tem a responsabilida-
de de garantir não apenas o
acesso a serviços de saúde,
mas também a disponibiliza-
ção de medicamentos neces-
sários para a população.

A atuação do Estado no
fornecimento de medicamen-
tos é uma questão complexa
e essencial. Medicamentos são
componentes críticos para o
tratamento de diversas con-
dições de saúde e, em mui-
tos casos, são a diferença
entre a vida e a morte. A fal-
ta de acesso a medicamen-
tos pode agravar desigualda-
des sociais e regionais, compro-
metendo a qualidade de vida de
milhões de brasileiros.

POLÍTICAS PÚBLICAS
E DESAFIOS

O Sistema Único de Saú-
de (SUS) foi criado para ga-
rantir que todos os cidadãos
tenham acesso a serviços de
saúde de forma integral, uni-
versal e gratuita. Uma das
funções do SUS é o forneci-
mento de medicamentos es-
senciais através do Programa
Nacional de Assistência Far-
macêutica. No entanto, a re-
alidade muitas vezes revela
desafios significativos.

A distribuição de medica-
mentos pelo Estado enfrenta
obstáculos como a burocracia,
o financiamento inadequado e a
gestão ineficiente. Muitos paci-
entes dependem de decisões
judiciais para obter medica-
mentos de alto custo que não
estão disponíveis na lista do
SUS. Esse fenômeno, conhe-
cido como judicialização da
saúde, representa tanto uma
solução individual para quem
consegue acesso quanto um
problema sistêmico, ao indi-
car falhas na capacidade do
Estado em atender plenamen-
te as necessidades de saúde
da população.

JUDICIALIZAÇÃO
DA SAÚDE
A judicialização da saúde

tem se tornado uma prática
comum no Brasil. Quando o
SUS não fornece um medica-
mento essencial, os pacientes
recorrem ao Judiciário para
garantir seu direito. Embo-
ra essa seja uma forma de
assegurar que os direitos
individuais sejam respeita-
dos, ela também coloca em
evidência a incapacidade
do sistema de saúde em
atender todas as demandas
de maneira adequada.

Esse processo judicial
pode resultar em decisões
que obrigam o Estado a for-

necer medicamentos não inclu-
ídos na lista de distribuição
regular do SUS. Enquanto isso,
há um debate sobre os limites
dessa prática, especialmente
quando envolve medicamentos
de alto custo ou tratamentos
experimentais, levantando
questões sobre sustentabilida-
de e prioridades na alocação
de recursos públicos.

CAMINHOS
PARA O FUTURO
Para garantir o direito à

saúde e o acesso a medica-
mentos de forma equitativa, é
crucial que o Brasil avance em
várias frentes. A melhoria da
gestão e da eficiência no SUS
é essencial, assim como o au-
mento do financiamento para
a saúde pública. A incorpora-
ção de novas tecnologias e
medicamentos deve ser feita
de maneira transparente e
baseada em evidências cientí-
ficas robustas.

A política de assistência
farmacêutica deve ser conti-
nuamente avaliada e ajustada
para atender às necessidades
da população, considerando a
evolução das doenças e o sur-
gimento de novos tratamen-
tos. A parceria entre setores
público e privado pode ser
uma estratégia para ampliar o
acesso e reduzir custos.

Além disso, é fundamen-
tal promover a educação em
saúde, incentivando o uso ra-
cional de medicamentos e a
adesão aos tratamentos pres-
critos, o que pode reduzir a
demanda por medicamentos
de alto custo e aliviar a pres-
são sobre o sistema de saúde.

Em última análise, garan-
tir o direito à saúde e a medi-
camentos é um desafio que
requer comprometimento po-
lítico, gestão eficiente e, aci-
ma de tudo, um enfoque cen-
trado no paciente. Somente
assim será possível construir
um sistema de saúde que re-
almente atenda às necessida-
des de todos os brasileiros,
honrando o princípio constitu-
cional de saúde como um di-
reito universal e inalienável.

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Na última quinta-feira
(16), a cantora Julia de Paula
lançou a sua primeira música
de trabalho. "Suposição" é
uma composição de Lucas
Avona. A faixa, que está dis-
ponível nas principais plata-
formas de distribuição digi-
tal, também chega acompa-
nhada de um belo clipe.

"Estou muito feliz de po-
der lançar a minha primeira
música de trabalho. Foram
anos sonhando com esse mo-
mento. Agradeço a Deus e aos
meus pais por acreditarem em
mim. Sem eles nada seria pos-
sível. Espero do fundo do meu
coração que todos que ouvi-
rem a música e assistirem o
clipe possam curtir e divulgar
muito", comenta a artista.

JULIA DE PAULA – Natu-
ral de Campinas, cidade do
interior do Estado de São Pau-
lo, mas morando no município
de Hortolândia, a adolescente

Julia de Paula começou bem
cedo a escrever o seu nome
na música. Com apenas oito
anos de idade, incentivada
pela mãe, começou a fazer
aula de canto para aperfeiço-
ar sua bela e doce voz.

Desde pequena, ouve
grandes artistas da música
sertaneja como Marília Men-
donça (em memória), Maiara
& Maraisa, Ana Castela e Hen-
rique & Juliano. Eclética, tam-
bém tem como referência as
cantoras Rihanna e Adele.
Atestando o seu talento pre-
coce, aos dez anos de idade,
em um concurso sertanejo
na cidade paulista de Suma-
ré, entre 42 participantes,
conquistou o 11º lugar.

Dedicada, além do acom-
panhamento de uma fonoau-
dióloga, Julia começou aulas
de violão. Vale destacar, mes-
mo ainda que apenas inician-
do sua carreira artística, a ge-
nerosidade e responsabilidade

em se preocupar com o próxi-
mo. Durante o período mais
crítico da pandemia do coro-
navírus, em 2020, Julia de Pau-
la realizou lives e arrecadou
alimentos e brinquedos que
foram distribuídos para deze-
nas de famílias.

O ano de 2024, marca um
importante capítulo em sua
história. Sempre com o apoio
de seus pais e amigos, lançou
a sua primeira música de tra-
balho. "Suposição", ganhou
um clipe, disponível no Youtu-
be da artista. A produção do
clipe foi possível, graças ao

projeto Paulo Gustavo, através
da Secretaria de Cultura da
cidade de Hortolândia.

Julia de Paula já vem se
apresentando nas principais
festas e casas de show do in-
terior do Estado de São Pau-
lo. Além do talento em in-
terpretar os maiores suces-
sos da música sertaneja, a
artista tem conquistado com
a sua simpatia, fãs e admi-
radores por onde passa, se
destacando e a credenci-
ando cada vez mais como
uma das principais apostas
da música sertaneja.

Novo espaço de convivência, a Praça Guga
Bianco é entregue pela Prefeitura de Monte

Mor, no Parque do Café, divisa com o Alvorada
O novo espaço de lazer e

convivência, a Praça Guga Bian-
co, no Parque do Café, na divi-
sa com o Alvorada, foi inaugu-
rado oficialmente nesta quarta-
feira (15), pela Prefeitura de
Monte Mor, por meio da Secre-
taria de Planejamento e Obras,
em realização que contou tam-
bém com a emenda impositiva
vinda do vereador Alexandre
Pinheiro. Na solenidade estive-
ram o Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine Ra-
vin Brischi, junto ao secretaria-
do. A celebração contou ainda
com o show muito especial de
Tio Lenny Trio.

A nova Praça Hussein Ge-
mha Salum Bianco, a "Guga
Bianco", promove mais um lo-
cal de convivência e bem-es-
tar para a população de Mon-
te Mor, segundo a Secretaria
de Obras, que ainda acrescen-
tou a informação de que a
construção no local, assim
como as revitalizações de ou-
tras praças no município vem
acontecendo com o objetivo de
proporcionar melhoria e avan-
ços aos munícipes, em seu
tempo livre.

Ainda segundo a pasta de
Obras, o espaço é totalmente
novo e conta com acessibilida-
de garantida, instalação de no-

vos bancos, nova iluminação,
pintura e revitalização da área
verde, brinquedo infantil, tra-
zendo para todos que moram
no entorno e aos visitantes um
lugar para desfrutar com ami-
gos ou com a família.

O chefe do Poder Executivo
de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
afirmou na ocasião que as
emendas impositivas vindas dos
vereadores, são sempre utiliza-
das para o benefício da cidade
e dos moradores. "Nesta obra,
que contou com os esforços da
várias equipes de diferentes
pastas, e ainda de uma ajuda
muito especial de Pedro Lopes,

amigo do Guga, o resultado é
esse, um lugar feito com muito
amor, carinho e empenho, que
tem como propósito tornar a
vida das pessoas melhor", com-
pletou o prefeito.

AUTORIDADES PRESEN-
TES – Estiveram presentes na
cerimônia de inauguração o
Prefeito Edivaldo Brischi; a pri-
meira-dama, Elaine Ravin Bris-
chi; e familiares da homena-
geada; também estiveram pre-
sentes os secretários munici-
pais, de chefia de Gabinete,
Ricardo Bizetto; de Finanças,
Silvana Zanetti; de Planeja-

mento e Obras, Maurício Gui-
marães; de Cultura e Turismo,
Marcelo Lírio; de Administra-
ção, Carlos Queiroz; de Assun-
tos Metropolitanos e Relações Ins-
titucionais, Dejan André Garcia; de
Meio Ambiente e Agricultura, Clau-
dinei Rodrigues; de Segurança,
Adriano Vieira Serra; de Mobilida-
de Urbana e Trânsito, Sandro
Guedes; de Defesa Civil, Van-
duir Prado Moitinho; e o co-
mandante da Guarda Civil
Municipal, Alan de Souza Ka-
nashiro. Do poder legislativo,
estiveram presentes os verea-
dores Alexandre Pinheiro; An-
drea Garcia; e Camilla Hellen.
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FAICI 2024 anuncia datas do
concurso da Rainha e mais novidades

A Comissão Organizadora
da FAICI 2024 segue empenha-
da e trabalhando para fazer da
edição deste ano uma das
maiores e melhores festas da
história. Na última semana, foi
divulgada uma série de novi-
dades que prometem aquecer
ainda mais o evento que acon-
tece entre os dias 02 e 10 de
agosto, em Indaiatuba.

O concurso Rainha FAICI
2024 terá a sua primeira sele-
tiva no dia 25 de maio. 30 can-
didatas participarão da semi-
final no dia 22 de junho. Des-
sas, 15 estarão na final que vai
acontecer no dia 13 de julho.
Todas as etapas do concurso
serão realizadas na praça de
alimentação do Shopping Ja-
raguá, em Indaiatuba. Para
a corte deste ano, serão
eleitas a Rainha FAICI, Prin-
cesa, Madrinha, Miss Sim-
patia e Garota Rodeio.

Na última terça-feira (14),
foi ao ar o episódio de estreia
do FAICI cast - o podcast da
Festa do Peão de Indaiatuba.
A atração, comandada por

José Marques Barbosa, presi-
dente da FAICI, e o empresá-
rio, Pedro Queiroz, acontece-
rá sempre às terças, às 20h,
com transmissão pela TV Re-
gional, além dos canais de
Youtube, tanto da TV como da
FAICI. Na programação, sem-
pre muita música boa, entre-
vista e revelações dos bastido-
res de uma das maiores fes-
tas do Estado de São Paulo. O
primeiro episódio contou com
a participação do locutor Mar-
co Cruz e da cantora Luciana
Santtos e pode ser conferido
no l ink: https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=QtbHwFl_vp4

A partir deste mês de
maio, a praça de alimentação
do Shopping Jaraguá promete
ser um grande esquenta para
o rodeio. Todos os sábados,
até o dia 13 de julho - data da
final do concurso Rainha FAI-
CI 2024 - o Palco FAICI vai reu-
nir grandes artistas da cena
musical de Indaiatuba e re-
gião. Os shows acústicos irão
acontecer sempre a partir das

19h. "Como havíamos pro-
metido desde o final do ano
passado, que iríamos anun-
ciar muitas novidades no
decorrer dos meses e esta-
mos cumprindo. E podem
aguardar que mais surpre-
sas ainda podem chegar",
diz José Marques Barbosa,
presidente da FAICI.

Vale lembrar que a aber-
tura da 35ª edição da festa,
dia 02 de agosto, terá os sho-
ws de Bruno & Marrone e Léo
& Raphael. No dia 03 de agos-
to, a Brasa Burguers apresen-
ta os shows da cantora Simo-
ne Mendes, da dupla Guilher-
me & Benuto e do cantor Luan
Pereira. Para encerrar o pri-
meiro final de semana, no dia
04 de agosto, a FIAT Balilla traz
o grande fenômeno do mo-
mento da música sertaneja, a
"Boiadeira", Ana Castela.

A segunda semana da FAI-
CI começa no dia 08 de agos-
to. Neste dia, a Padaria Líder
apresenta os shows de Luan
Santana, Renan Teixeira e
Nathan Alves. Dia 09 de agos-

to, Henrique & Juliano coman-
dam a galera presente. E, para
fechar o evento com chave de
ouro, no dia 10 de agosto, o
GoodBom Supermercados
apresenta os shows de Jorge
& Mateus, Pedro Sampaio e
D'Lucca & Gabriel.

LOJA FAICI – A FAICI
2024 conta com uma loja pró-
pria dentro do Shopping Jara-
guá, em Indaiatuba. No es-
paço, o público pode adqui-
rir todos os tipos de ingres-
sos para a festa. Além dos
ingressos, diversos itens
personalizados da festa,
como bonés, copos térmicos,
calças e camisetas estarão dis-
poníveis para venda.

A loja da FAICI está locali-
zada próximo à entrada prin-
cipal do shopping, pelo estaci-
onamento. O espaço funciona-
rá de segunda a sábado das
10h às 22h e domingos e feri-
ados das 12h às 18h.

INGRESSOS – Para ga-
rantir os ingressos, basta

acessar a página da Fanti-
ckets. Já estão disponíveis
ingressos para os camaro-
tes Infinity Prime e Super
Premium, para a Pista e tam-
bém o Passaporte FAICI, que
pela primeira vez está à ven-
da pela internet.

O Passaporte FAICI dá
acesso aos seis dias de even-
to no setor Pista por um preço
muito especial. A compra pode
ser feita pela internet em ht-
tps://bio.link/faici2024 ou en-
tão pelo site www.faici.com.

CAMAROTES – O Super
Premium tem visão privilegia-
da do palco principal, atendi-
mento diferenciado, banheiros
e serviço de bar exclusivos. O
camarote garante acesso à
Área VIP, espaço localizado
entre palco e arena, para fi-
car bem pertinho do seu artis-
ta preferido.

O Infinity Prime é, simples-
mente, a melhor experiência
da FAICI. Por aqui, o sistema
é all inclusive, com diversas
opções gastronômicas à von-

tade. Entre as bebidas, basta es-
colher entre água, suco, refrige-
rante, gim, cerveja ou chope.

Ao comprar seu ingresso
para o Infinity Prime, você ga-
rante sua camiseta, que é de
uso obrigatório. A peça pode
ser retirada dias antes da FAI-
CI (pode deixar que avisare-
mos quando, onde e como) ou
então customizá-la na entra-
da do camarote, onde haverá
uma equipe especializada à
sua disposição. O Infinity Pri-
me oferece também um espa-
ço de beleza para que mulhe-
res e homens possam dar
aquele retoque final no look
para curtir a FAICI 2024.

Quem aproveita a FAICI no
camarote mais desejado ain-
da tem acesso à Área VIP,
para assistir aos shows de
pertinho, nesta experiência
premium que é obrigatória.

Mas vale lembrar: é proi-
bida a entrada e permanên-
cia de menores de 18 anos
no Infinity Prime, mesmo
que acompanhados dos pais
e/ou responsáveis

Revitalização da quadra do Ginásio Durval Gonçalves é inaugurada
oficialmente pela Secretaria de Esportes de Monte Mor

A Prefeitura de Monte Mor,
entregou oficialmente a refor-
ma da quadra do Ginásio Poli-
esportivo Durval Gonçalves, nesta
quinta-feira (16), que teve seu
piso totalmente revitalizado, em
cerimônia que contou com a pre-
sença do Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, acompanhado
pela secretário de Esportes, João
Muro, e pelo secretariado, além
da participação na celebração
da secretária de Esportes do
Governo do Estado de São
Paulo, a Coronel Helena Reis.

Foi realizada a revitaliza-
ção total do piso da quadra no
Ginásio Poliesportivo Durval

Gonçalves, no Parque Imperi-
al, em Monte Mor, que ainda
ganhou uma ampliação em
suas dimensões, junto a troca
do piso, enquadrando o local
nas medidas oficiais para re-
ceber e realizar eventos regi-
onais e estaduais de futsal.

Segundo a Secretaria de
Esportes de Monte Mor, a obra
no Ginásio contou com recur-
sos vindos do Governo do Es-
tado de São Paulo, para sua
execução. "Nossa satisfação é
muito grande em alcançar
melhorias muito significativas
para o fomento do esporte",
mencionou o secretário João

Muro. Para o chefe do Poder
Executivo de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, o apoio do Go-
verno Estadual vem colaboran-
do muito para o cumprimento
das demandas do município,
em prol de avanços para a po-
pulação de Monte Mor.

AUTORIDADES PRESEN-
TES – Estiveram presentes na
cerimônia de inauguração o Pre-
feito Edivaldo Brischi; os secretá-
rios municipais, de chefia de Ga-
binete, Ricardo Bizetto; de Finan-
ças, Silvana Zanetti; de Esportes,
João Victor Muro; de Planejamen-
to e Obras, Maurício Guimarães;

de Cultura e Turismo, Marcelo Lí-
rio; de Administração, Carlos
Queiroz; de Saúde, Eliane Piai;
de Educação, Sandra Bruzon; de
Assuntos Metropolitanos e Rela-
ções Institucionais, Dejan André
Garcia; de Meio Ambiente e Agri-
cultura, Claudinei Rodrigues; de
Segurança, Adriano Vieira Ser-
ra; de Desenvolvimento Econô-
mico e Social, Ronaldo Gomes;
de Mobilidade Urbana e Trânsito,
Sandro Guedes; de Defesa Civil,
Vanduir Prado Moitinho.

Do poder legislativo, esti-
veram presentes os vereado-
res Andrea Garcia; Camilla
Hellen, Pavão, e Prof° Adriel.

Prefeitura de Monte Mor promove
atendimento a cerca de 2.500 pessoas

com "Mutirão de Cadastro Habitacional"
Mutirão do Cadastro Habi-

tacional Municipal de Monte
Mor, do Programa Minha Casa,
Minha Vida, aconteceu neste
sábado (11), com uma grande
procura por parte da popula-
ção para participar do Progra-
ma, em ação que contou com
a presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, junto
ao secretariado.

A iniciativa de cadastro
neste sábado, realizada pela
Prefeitura de Monte Mor, por
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e Soci-
al, com apoio das outras pas-
tas e voluntários no Ginásio
Durval Gonçalves, teve como
objetivo acelerar a etapa de
cadastro e facilitar a participa-
ção dos interessados que tra-
balham durante a semana.

Para o chefe do Executivo
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, o mutirão uniu esforços de
diversas pastas em prol de pro-

porcionar mais rapidez nesta
etapa de cadastro do progra-
ma. Segundo a Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e
Social, seguindo as determina-
ções do Governo Federal, em
relação às etapas do Progra-
ma, a escolha das pessoas
contempladas com as unida-
des será determinada por meio
de sorteio, em etapa futura.

Para a munícipe, Maria
Norma Vicente dos Santos,
que chegou bem cedinho, an-
tes da 6 horas da manhã para
o cadastro, a expectativa era
grande. "Hoje com 59 anos e
divorciada conto com a aju-
da do meu filho que me re-
cebeu em sua casa. Sou mui-
to grata a ele, mas tenho fé e
esperança que conseguirei a
minha moradia, com o Progra-
ma Minha Casa, Minha Vida",
afirmou ela.

Entre os dias 13 e 17 de
maio, continuam as inscrições

do Cadastro Habitacional Mu-
nicipal para as famílias que
estão interessadas em partici-
par do Programa, de forma
presencial, na sede da Secre-
taria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Monte Mor,
que fica situado à rua Quinze
de Novembro, 42, Centro.
Sempre das 9 às 16 horas.

Ao todo 150 moradias se-
rão destinadas para Monte Mor
pelo Programa de Habitação
Popular. Para mais informa-
ções, ligue: 19.3889-1505.

A ação contou ainda com
a 21ª edição do Varal Solidá-
rio, promovido pela equipe do
Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor, presidido
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, com prestação
de serviços, levando supor-
te para as pessoas que pre-
cisam do apoio, e que pas-
sam por um momento de
vulnerabilidade social.
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Secretaria de Educação e a Secretaria de Cultura e Turismo
de Monte Mor em parceria promovem a Semana Cultural 2024
A Prefeitura de Monte Mor

deu início nesta terça-feira (14),
às atividades da Semana Cultu-
ral 2024, com o tema "Lutas das
Mulheres Brasileiras, de Chiqui-
nha Gonzaga à Maria da Penha".
As propostas artísticas foram de
teatro, dança, música, poesia
e artes visuais, promovidas no
Centro Cultural Joaquinzão,
em Monte Mor.

Na manhã desta terça, os
alunos da Rede Municipal de
Ensino que participaram das
atividades são estudantes das
escolas E.M. Profª Terezinha
do Menino J. Calil; E.M. Prof°
Fauze Calil Canfur; e E.M. José

Luiz Gomes Carneiro. E nesta
quarta-feira (15), a ação con-
tinua com as mesmas propos-
tas artísticas, oportunizando a
vivência cultural para alunos
de outras unidades de ensino.

Segundo as Secretarias
de Educação e de Cultura e
Turismo de Monte Mor, a ação
tem como objetivo possibilitar
momentos com apresentações
artísticas, envolvendo diversas
linguagens da arte, que fomen-
tam a inclusão e a interação,
de forma que contribui positi-
vamente para a formação dos
estudantes. Na ação, organi-
zada pelas coordenadoras

da pasta de Educação, a
Profª Michelle Presta, e a
Profª Fran Alexandre, esti-
veram presentes nas ativi-
dades desta terça, o Prefei-
to de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, os secretários de Fi-
nanças, Silvana Zanetti, de
Cultura e Turismo, Marcelo Lí-
rio, de Educação Sandra Bru-
zon, de Assuntos Metropolita-
nos e Relações Institucionais,
Dejan Garcia, a GCMF e coor-
denadora da Patrulha Maria
da Penha, Daniela  Eleoté-
rio Lima, e a chefe de Ensi-
no, e Advogada Elaine Chris-
tina Cordeiro da Costa.

Secretaria de Meio Ambiente de Monte
Mor fomenta o plantio de árvores no

município, em conjunto com associação
Apremavi e empresa Tetra Pak

Em uma união de esfor-
ços, a Secretaria de Meio Am-
biente e Agricultura de Monte
Mor, a Apremavi, Associação
de Preservação do Meio Am-
biente e da Vida, e a empresa
Tetra Pak, realizaram na sede
da pasta de Meio Ambiente a
primeira reunião com tratati-
vas sobre o incentivo ao reflo-
restamento com plantio de ár-
vores em áreas próximas a
mananciais, em APPs (Área de
Preservação Permanente), in-
clusive dentro de propriedades
rurais, de forma gratuita aos
moradores dessas regiões.

Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, o CATI (Coor-
denadoria de Assistência Téc-
nica Integral), disponibilizará
os cadastros de todos os pro-
dutores rurais do município,
para que seja realizado o le-
vantamento das proprieda-
des que precisam atender
às determinações do CAR
(Cadastro Ambiental Rural),
e ter um percentual de vege-
tação nativa em sua área.

Ainda segundo a pasta de
Meio Ambiente, uma segunda
reunião já está prevista para
os próximos dias, para dar
celeridade ao desenvolvi-
mento do projeto, para que
os interessados na cidade
de Monte Mor, possam come-
çar em breve a participar do

Programa custeado pela em-
presa Tetra Pak, junto a Apre-
mavi, que contará com o
acompanhamento da pasta.

CATI – A Coordenadoria
de Assistência Técnica Integral
(CATI), órgão da Secretaria de
Agricultura e Abastecimento
do Estado de São Paulo, que
coordena e executa os ser-
viços de assistência técnica
e extensão rural ao peque-
no e médio produtor, tem
como missão promover o
desenvolvimento rural sus-
tentável, por meio de pro-
gramas e ações participati-
vas com o envolvimento da

comunidade, de entidades par-
ceiras e de todos os segmen-
tos dos negócios agrícolas.

APREMAVI – Associação
de Preservação do Meio Am-
biente e da Vida (Apremavi),
é uma Organização da Socie-
dade Civil de Interesse Públi-
co, sem fins lucrativos, que fica
situada na cidade de Atalanta, no
estado de Santa Catarina, atua
na restauração e recuperação de
áreas com plantio de árvores na-
tivas, buscando contribuir para
defender, preservar e recuperar
o meio ambiente e a melhoria
da qualidade de vida na Mata
Atlântica e outros biomas.

Monte Mor participa do 3°
Encontro Estadual dos Municípios

Parceiros do SESI Esporte
Monte Mor foi representa-

da no 3° Encontro Estadual dos
Municípios Parceiros do SESI
Esporte, nesta terça-feira (14),
que ocorreu no Centro Cultu-
ral Fiesp, na capital Paulista,
pelo secretário de Esportes de
Monte Mor, João Muro, que ain-
da renovou no evento o PAF
(Programa Atleta do Futuro),
pelo terceiro ano consecutivo,
entre as escolinhas esportivas
de Monte Mor, atendidas pela
pasta do município e o SESI.

Segundo a Secretaria de
Esportes de Monte Mor, o con-
vênio do programa Atleta do
Futuro, irá prosseguir com o
suporte para crianças e ado-
lescentes, e com a capacita-
ção para os professores de es-
portes, permitindo que as ati-
vidades na área esportiva mu-
nicipal continue ganhando for-
ça, e fomente ainda mais os
trabalhos já desenvolvidos pe-
las escolinhas esportivas, ofe-
recidos pela Secretaria.

Estiveram presentes na
ocasião o secretário de Espor-
tes de Monte Mor, João Muro,
o diretor da pasta de Espor-
tes, Davi Leandro, e o diretor
Renato Pavanelli.

SOBRE O PROJETO – O
programa Atleta do Futuro, que
completa 31 anos de história,
promove formação e cultura
esportiva. A proposta é con-

tribuir para a garantia do di-
reito de acesso ao esporte
de qualidade a partir da
metodologia elaborada pelo
SESI-SP, que alinha o esporte
ao desenvolvimento integral
dos participantes.

Gratuito, no programa são
atendidas crianças e jovens de
6 a 17 anos, em mais de 25
modalidades esportivas, e o
objetivo é integrar o esporte à
vida das crianças e integrar às
crianças à cultura esportiva,
desenvolvendo em cada aluno
a compreensão da importân-
cia do esporte na saúde, na
interação e integração social
e, em alguns casos, como
projeto de vida profissional,

e ainda capacitação para
professores de esporte.

ATLETA DO FUTURO EM
MONTE MOR – A parceria que
se renova pelo terceiro ano
consecutivo no município, en-
tre o SESI, e as escolinhas
esportivas de Monte Mor, age
como uma ferramenta com-
plementar para promover a
formação e a disseminação
da cultura esportiva, de
maneira que contribui com
a garantia do direito de
acesso ao esporte de quali-
dade, no desenvolvimento
do futuro cidadão,e que con-
tinuará a ser oferecido pelo
SESI para o município, gra-
tuitamente como parceria.

Percurso histórico é realizado
em forma de caminhada
turística em Monte Mor

A caminhada guiada da
"ROTA TURÍSTICA - CEN-
TRO HISTÓRICO DE MONTE
MOR" voltou a acontecer na
manhã do último sábado
(11), percorrendo os mar-
cos históricos do município.

A ação realizada pela
Prefeitura de Monte Mor, por

meio da Secretaria de Cul-
tura e Turismo que legitima,
estima e enobrece os locais
memoráve is  da c idade,
ocorreu pela segunda vez
neste mês de maio, O tra-
jeto teve início mais uma vez
na Praça da Matriz, e dis-
pos da historiadora Lívia

Sgarbosa, como guia na ex-
ploração cheia de aprendi-
zagens, conhecimentos e
informações que marcam a
história de Monte Mor.

O percurso contou ain-
da com o secretário de Cul-
tura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio.
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Monte Mor em pauta: Entrevista com com
a instrutora do FUNAM (Projeto Futuro nas

Mãos), a GCMF Ester de Lima
Em conversa com a GCM

Classe Distinta Ester, muitas
informações relevantes sobre
o FUNAM, foram destacadas.

Quando teve início o
projeto FUNAM, e quem foi
o idealizador?

O projeto FUNAM, original-
mente denominado PROMAD
(Programa Municipal Antidro-
ga), teve início em 2011, com
suas atividades. No entanto, foi
em 3 de abril de 2013, por
meio da Lei Ordinária Nº 1704,
que o Projeto Futuro nas Mãos
(FUNAM) foi formalmente ins-
tituído. O idealizador do Pro-
jeto FUNAM em Monte Mor foi
o Sr. Alan de Souza Kanashiro,
atual comandante da Guarda Ci-
vil Municipal. Sua visão e lideran-
ça foram fundamentais para o
desenvolvimento e implementa-
ção deste importante programa
em prol da comunidade.

Qual o objetivo
do Projeto?
O projeto "Futuro nas

Mãos" (FUNAM) tem como ob-
jetivos primordiais:

• Orientar crianças, ado-
lescentes e jovens acerca dos
perigos associados ao consu-
mo de drogas ilícitas e lícitas.

• Combater o preconceito
oriundo das diferenças físicas e
sociais entre os indivíduos.

• Promover o aumento da
autoestima entre crianças,
adolescentes e jovens, prove-
nientes de diversas realidades
socioculturais.

• Abordar a questão do
bullying, que representa um
desafio tanto para os alunos
quanto para os professores
na rede de ensino municipal.

Quem pode participar?
O projeto FUNAM atende

exclusivamente as escolas
municipais, oferecendo aulas
ministradas ao longo de um
semestre. As aulas se desti-
nam especificamente aos alu-
nos do 5º ano do Ensino Fun-
damental (PEB II), abordando
os conteúdos mencionados
anteriormente.

Quais assuntos fazem
parte do conteúdo?

O conteúdo abordado no
Projeto FUNAM engloba os se-
guintes temas:

Preconceito: Conceitua-
ção, orientações sobre medi-
das apropriadas e tipologia de
preconceitos, incluindo precon-
ceito racial, cultural, linguísti-
co, social, religioso e contra
pessoas com deficiência.

Bullying: Definição, orien-
tações sobre ações apropria-
das, consequências para as
vítimas e abordagem sobre
cyberbullying.

Álcool: Efeitos do consu-
mo de álcool, consequência do
uso prolongado e explanação
da Lei 13.106/2005.

Cigarro: Origem e compo-
sição do tabaco, impactos no
organismo, tipos de câncer
associados ao consumo pro-
longado, e informações sobre
narguilé e cigarro eletrônico.

Maconha: Definição, origem,
composição, efeitos físicos e
mentais, considerações sobre
o tráfico e sensibilização.

Cocaína: Composição, im-
pactos na saúde, lesões asso-
ciadas, métodos de comercia-
lização e orientações para a
conscientização.

Crack: Definição, utensíli-
os utilizados, efeitos no orga-
nismo, riscos para a saúde,
impacto em gestantes e me-
didas preventivas.

Como é a aceitação e
participação dos alunos?

No começo, alguns alunos
são resistentes. Mas com o
passar do tempo, vão enten-
dendo que estamos ali para
ajudá-los. Uma vez a confian-
ça sendo estabelecida, a cri-
ança nos procura para orien-
tação, o que por vezes há a
necessidade de um encami-
nhamento para atendimento
psicológico, orientação famili-
ar ou até mesmo ao Conselho
Tutelar. Há também a partici-
pação de alunos TEA e PCDs,
que nos dá uma amplitude
maior do trabalho.

E as famílias, o que di-
zem a respeito do Projeto?

As famílias aprovam a par-
ticipação de seus filhos no FU-
NAM. Os pais também partici-

pam, tiram suas dúvidas so-
bre os assuntos abordados.

Há casos de relatos de
pais que têm observado dife-
rença no comportamento de
seus filhos em casa e na es-
cola também.

Já aconteceu, inclusive, de
ser abordada por ex-alunos e
seus pais, que nos contam
como o FUNAM fez diferença
em suas vidas, tanto familiar
como escolar e até mesmo nas
decisões importantes que tive-
ram que tomar no decorrer de
sua vida já adulta.

Qual tem sido a partici-
pação das crianças nesse
projeto?

No primeiro ano, em
2011, foram atendidas 217
crianças em 2 escolas da ci-
dade. Em 2023, o projeto
alcançou 997 alunos de 12
escolas da rede municipal.
Isso mostra que o FUNAM
tem se mostrado eficaz no
seu objetivo. Podemos con-
tabilizar um total de 7.363
alunos atendidos pelo pro-
jeto até o ano de 2023.

Além do curso, oferece-
mos palestras para outras ida-
des, sempre com conteúdos
concernentes ao nosso foco:
orientação de crianças, jovens
e suas famílias.

Quais assuntos são
abordados nestas pa-
lestras?

O GCM Classe Especial Da
Silva e eu trabalhamos juntos
em todo o projeto e nas pa-
lestras, apresentamos assun-
tos parecidos com os que são
participados com os alunos
das escolas: bullying, drogas,
bebidas, pedofilia, uso exces-
sivo de internet, Estatuto da
Criança e Adolescente com
seus direitos e deveres, Lei
Maria da Penha, Dignidade e
Orientação familiar.

Quantas turmas já se
formaram no FUNAM ?

Já se formaram 35 turmas
até o momento.

Quando será a próxima
formatura?

A próxima turma irá se
formar em duas datas, em

dois locais diferentes, faci-
litando o acesso dos alunos
e a participação tão impor-
tante de suas famílias:

Primeiramente será no Gi-
násio Baia Assis, no dia 26 de
junho, para aqueles alunos
que moram naquela região.

Já para os alunos que re-
sidem na região central e de-
mais regiões da cidade, será
no dia 27 de junho, no Ginásio
Durval Gonçalves.

Ambas formaturas ocorre-
rão sempre às 19 horas, com
a participação dos envolvidos
no projeto, o Canil da GM e as
autoridades municipais.

Quando começam as
próximas turmas?

Sempre no início de cada
semestre, e o curso tem du-
ração de 6 meses.

Uma palavra final so-
bre o FUNAM e o que ele
representa…

Houve uma necessidade
desse projeto para oferecer
às crianças uma orientação
enquanto cidadãos, através
de  conhecimento de direi-
tos e deveres, para criarmos
uma sociedade melhor e
com outras possibilidades de
futuro. É uma realização
para mim como profissional,
que tinha dois sonhos quan-
do criança, ser policial e
professora. Tenho 16 anos
como GCM e participo des-
se projeto há 12 anos, po-
dendo exercer as duas pro-
fissões ao mesmo tempo.
Além disso, tem a realiza-
ção como pessoa, como ci-
dadã, sabendo que realiza-
mos um trabalho tão impor-

tante para as crianças e
adolescentes da cidade, e
que através dessas aulas
podemos incentivá-los a to-
mar as decisões corretas em
suas vidas. É como uma se-
mentinha que temos que cui-
dar dia após dia, para for-
mar uma árvore frutífera.
Um exemplo, é a Myllena
Alves que está presente na
ocasião. Participou do FU-
NAM e se formou na turma
de junho de 2014, na Esco-
la Miguel Jalbut.

E para você Myllena,
como foi participar do Pro-
jeto FUNAM?

O FUNAM foi um projeto
muito importante em minha
vida. Os instrutores nos en-
sinavam o certo e o errado

de uma maneira divertida e
leve, com dinâmicas e brin-
cadeiras. Recordo que o dia
mais interessante para mim
e  para toda a turma, foi o
dia do passeio para o aero-
porto, onde aprendemos so-
bre os perigos de soltar ba-
lão, pipas com cerol e ain-
da pudemos ver um avião.
A Ester foi minha instru-
tora na época. Ela e todos
os envolvidos no projeto
sempre foram muito aten-
ciosos. Ficávamos espe-
rando ansiosos o dia de
aula do Projeto FUNAM.
Hoje tenho 20 anos, sou
uma c idadã,  t raba lho e
posso garantir que o FU-
NAM somou  em m inha
vida. Eu aprendi muito, me
ajudou na formação da
pessoa que sou hoje.

Maio Vermelho: Prevenção e
controle das hepatites virais
Todos os meses do ano

possuem uma cor específica.
A ideia destas campanhas é
conscientizar as pessoas sobre
a prevenção de determinadas
doenças e incentivar o cuida-
do com a saúde. O mês de
maio é conhecido também
como "Maio Vermelho". A cam-
panha que acontece anualmen-
te no mês de maio tem o ob-
jetivo de conscientizar a popu-
lação sobre a importância da
prevenção e do controle das
hepatites virais.

A hepatite infecciosa é
uma inflamação do fígado que
pode ser causada por cinco
principais tipos de vírus, cha-
mados de tipos A, B, C, D e E
(sendo as do tipo A, B e C as
mais frequentes). As hepatites
A e E normalmente são cau-
sadas pela ingestão de alimen-
tos ou água contaminadas. As
hepatites B, C e D geralmente
são transmitidas pelo contato
com fluidos corporais de pes-
soas infectadas (transfusão de
sangue, procedimentos médi-
cos invasivos usando equipa-
mentos contaminados, da mãe
para bebê no nascimento - no
caso da hepatite B - e também
por contato sexual). Os tipos
B e C levam a doenças crôni-
cas centenas de milhões de
pessoas e, juntos, são a cau-
sa mais comum de cirrose
hepática e câncer.  Segun-
do a Organização Mundial
da Saúde (OMS), são res-
ponsáveis por cerca de 1
milhão de óbitos anualmen-

te, o que demonstra a rele-
vância da campanha.

SINTOMAS – As hepati-
tes são doenças que nem
sempre apresentam sinto-
mas. Quando aparecem
são: icterícia (amareleci-
mento da pele e dos olhos),
urina escura, fadiga extre-
ma, náusea, vômito e dor
abdominal. Existem cinco ti-
pos de vírus da hepatite (A,
B, C, D e E), cada um com
diferentes formas de trans-
missão e gravidade.

DIAGNÓSTICO – Em ge-
ral, hepatologistas, infectolo-
gistas e gastroenterologistas
são especialistas que costu-
mam cuidar de pacientes com
hepatite. Além disso, clínicos
gerais e médicos de família
também podem diagnosticar
e tratar hepatite, encami-
nhando o paciente para o
especialista adequado, se
necessário. É importante
buscar atendimento médico
o mais breve possível em
caso de suspeita de hepatite
ou qualquer outra doença.

O diagnóstico e o trata-
mento precoces podem evitar
a evolução da doença para cir-
rose ou câncer de fígado. Por
isso, é importante realizar os
exames, através de testes rá-
pidos, que fornecem o resul-
tado na hora, ou exames la-
boratoriais. No Brasil, os tes-
tes rápidos para os tipos B e C
estão disponíveis nos serviços
públicos de saúde para todas

as pessoas. Se ela tiver mais
de 40 anos, é importante fa-
zer o teste de hepatite C, pois
a pessoa pode ter sido ex-
posta ao vírus durante a ju-
ventude. O exame de hepa-
tite B faz parte do rol de exa-
mes pré-natal. A gestante
deve ser diagnosticada e tra-
tada, se houver indicação, ain-
da durante a gravidez.

TRATAMENTO – A he-
patite A é uma doença agu-
da e o tratamento é feito
com dieta e repouso. Geral-
mente melhora em algumas
semanas e a pessoa adqui-
re imunidade (sem risco de
nova infecção). As hepatites
B e D têm tratamento e po-
dem ser controladas, evi-
tando a evolução para cir-
rose e câncer. No caso do
tipo C existe cura em mais
de 90% dos casos quando o
tratamento é seguido corre-
tamente. Todas as hepatites
virais devem ser acompa-
nhadas pelos profissionais
de saúde, pois as infecções
podem se agravar.

VACINAS – A vacina é
uma forma de prevenção con-
tra as hepatites do tipo A e B.
Quem se vacina para o tipo B
também está protegido para a
hepatite D. Para os demais ti-
pos de vírus não há vacina e o
tratamento é indicado pelo
médico. Para mais informa-
ções, procure um Centro de
Saúde mais próximo.
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Serviço de Inspeção Municipal de
Produtos de Origem Animal em Monte Mor
tem início com reunião e planejamento
Nesta segunda-feira (11),

aconteceu no Salão Nobre da
Prefeitura de Monte Mor, por
meio da Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura, a
primeira reunião de elabo-
ração, qualificação e execu-
ção com relação a Lei con-
cebida para o Serviço de
Inspeção Municipal de Pro-
dutos de Origem Animal, o
SIM, que compreende ain-
da a Coordenadoria Setorial
e o Setor de Fiscalização.

Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, o SIM tem o in-
tuito de garantir a qualidade
dos produtos de origem animal
e seus subprodutos no muni-
cípio, fortalecendo a proteção
da saúde pública, com os ser-
viços de inspeção.

O SIM tem como dever
promover atividades de inspe-
ção e fiscalização, com enfo-
que industrial e sanitário, de
produtos de origem animal,
comestíveis e não comestíveis,
e ainda da verificação das con-
dições higiênico-sanitárias das
instalações, dos equipamentos
e do funcionamento dos esta-
belecimentos, que atuem dire-
tamente com produtos de ori-

gem animal, como abatedou-
ros e frigoríficos, e da prática
de higiene e dos hábitos higi-
ênicos dos manipuladores de
alimentos, entre outras ativi-
dades fiscalizatórias.

Ficou definida na ocasião
uma próxima reunião, já mar-
cada para a apresentação do

plano de trabalho, cartilhas,
selos e tabelas para orien-
tação dos produtores, com
o objetivo de promover uma
ação educativa, orientando
os produtores locais a se
adequarem a condições mí-
nimas para garantir uma
produção certificada.

Estiveram presentes na
reunião o secretário de Meio
Ambiente e Agricultura de
Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, a assessora Priscila,
a vereadora Andrea Garcia,
servidores da VISA (Vigilân-
cia em Saúde), e dois pro-
dutores do município.

O Posto de Atendimento ao
Trabalhador (PAT) de Monte Mor

comunica que estão abertas vagas para:

OPERADOR MULTIFUNCIONAL - LOGÍSTICA INTERNA -
VAGA FEMININA E MASCULINA (2 VAGAS): Separar e lavar
as peças, manter a movimentação das peças e motores nos
postos de trabalho, entre outras funções voltadas ao cargo.
Experiência mínima de 6 meses. Limite de candidatos: 06.

OPERADOR MULTIFUNCIONAL - VAGA FEMININA E MASCULI-
NA (2 VAGAS): Auxiliar na desmontagem e montagem de diversos
tipos de equipamentos e máquinas, no corte de bobinado, na iso-
lação de estatores, entre outras funções voltadas ao cargo. Expe-
riência mínima de 6 meses. Limite de candidatos: 06.

OPERADOR MULTIFUNCIONAL - PINTURA - VAGA FEMI-
NINA E MASCULINA: (2 VAGAS): Preparar as peças para pin-
tura, avaliar e preparar tinta para execução da pintura, entre
outras funções voltadas ao cargo. Experiência mínima de 6
meses. Limite de candidatos: 06.

OPERADOR MULTIFUNCIONAL - REBOBINAMENTO - VAGA
FEMININA E MASCULINA (2 VAGAS): Auxiliar no corte de um
bobinado, na análise da integridade e na preparação de um
estator, ter noções de dados elétricos de um bobinado. Expe-
riência mínima de 6 meses. Limite de candidatos: 06.

OPERADOR MULTIFUNCIONAL - USINAGEM - VAGA FEMI-
NINA E MASCULINA (2 VAGAS): Auxiliar nas atividades de
solda, nos serviços de serralheria, fazer operações em talha
elétrica, atividade em computador para dar baixa em peças.
Experiência mínima de 6 meses. Limite de candidatos: 06.

AUXILIAR DE EXPEDIÇÃO - VAGA MASCULINA (5 VA-
GAS): Executar tarefas de carga e descarga, organizar
paletes de produtos acabados, carregar os caminhões
de transporte com os produtos acabados, entre outras
funções voltadas ao cargo. Experiência mínima de 6
meses. Limite de candidatos: 15.

AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS - VAGA MASCULINA (5 VA-
GAS): Organizar e limpar as áreas da produção e expedição, orga-
nizar o armazenamento dos equipamentos para carga e descar-
ga. Experiência mínima de 6 meses. Limite de candidatos: 15.

ENCANADOR - VAGA MASCULINA (50): Montar, instalar e
conservar sistemas de tubulações de materiais metálicos e
não metálicos de alta e baixa pressão. Experiência mínima
de 6 meses. Limite de candidatos: 150.

Os interessados para se candidatar devem comparecer
diretamente na unidade do PAT, na praça Coronel Domingos
Ferreira, 95, Centro de Monte Mor, e cadastre o seu currícu-
lo. Para mais informações ligue 19.3879-4013. Atenção: va-
gas on-line sujeitas a alterações.

Apresentação do CANIL GCM de Monte Mor
promove momento de interação e integração

na Escola Municipal Miguel Jalbut
O CANIL GCM de Monte

Mor realizou nesta quinta-
feira (09), uma apresenta-
ção com os cães Wotan,
Scott e o ainda o filhote
Aruk, na EM Miguel Jalbut,
no Jardim Paulista. Estive-
ram presentes aproximada-
mente 500 alunos que ficam
na  unidade de ensino em
período integral.  As apre-
sentações  de faro, pista de
agilidade com obstáculos e
abordagem policial levaram
as crianças ao delírio.

Segundo a Secretaria de
Segurança de Monte Mor, as
apresentações do CANIL GCM,
e também a atuação do Pro-
jeto FUNAM (Futuro nas
Mãos), tem o objetivo de apro-
ximar e fortalecer as relações
com a comunidade.

Ainda segundo a corpo-
ração, as habilidades dos
cães de olfato e audição
mais apuradas, do que as
dos seres humanos são mui-

to positivas nas ações desem-
penhadas em campo pelo efe-
tivo, e durante as apresenta-
ções aos estudantes podem
contribuir para estimular a
atenção, fomentar o aprendi-
zado e acrescentar novos co-
nhecimentos aos alunos. As
equipes da GCM foram recebidas
na unidade de ensino pela nova
diretora, Renata Tachinardi
Emke, que solicitou a ação
antecipadamente para que os
alunos pudessem interagir
com os cães, tirar fotos, e ter
um momento de socialização
para entreter e divertir, com o in-
tuito de auxiliá-los positivamente
nas mudanças recentes na dire-
ção da escola. Ao final da apre-
sentação, as crianças pude-
ram interagir com os cães.

Na demonstração da
equipe do CANIL GCM, com-
posta pelos GCMs inspetor
Alessandro, aspirantes An-
dré e Reginaldo, e pelos
pastores belga malinois,

cães da guarnição, contou
ainda com a equipe instru-
tora do FUNAM (Projeto Fu-
turo nas Mãos), a GCMF Es-
ter de Lima Santos Oliveira,
e o GCM Gilson Ferreira da
Silva (DaSilva). Estiveram
presentes também na ação o
comandante da Guarda Civil
Municipal, Alan de Sousa Ka-
nashiro, e o subcomandante
da GCM, José Rogério Leite.

Alunos das Escolas Municipais de
Monte Mor não deixaram o Dias
das Mães passar despercebido e
realizaram muitas homenagens

A Secretaria de Educação
de Monte Mor, por meio das
escolas municipais homenage-
aram as mães de diferentes
maneiras na sexta-feira, dia
10 de maio, às vésperas de
uma das datas mais feste-
jadas do ano, as Escolas
Municipais Miguel Latanzio,

Professor Alcyr Teixeira, San
Remo, e também Maria Tonin,
realizaram algumas festas
para celebrar todas as pesso-
as especiais, em uma referên-
cia ao dia comemorado sem-
pre no segundo domingo do mês
de maio, neste ano, no dia 12,
o Dia das Mães. Na Em Maria

Tonin, o evento que contou
inclusive com o tema "Super
Heroínas em Festa das Es-
trelas", estiveram presentes
o Prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, e a secretária de
Finanças, Silvana Zanetti.
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Prefeitura de Monte Mor
segue arrecadando

doações para as pessoas
afetadas pelas enchentes

no Rio Grande do Sul

Maurício Baroni vai a Brasília
para a Marcha dos Municípios

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Nesta quarta-feira (15), a
Defesa Civil de Monte Mor,
juntamente com a Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social, que vem se
unindo em prol da ajuda
humanitária às pessoas afe-
tadas pelas enchentes no
Rio Grande do Sul, enviaram
a 2ª remessa de doações para
a região sul do país.

Foram entregues no gal-
pão da transportadora AZUL,
no Aeroporto de Viracopos,
alimentos, produtos de limpe-
za e higiene, roupas e sapa-
tos, levados por 3 veículos
cheios das Secretarias de
Monte Mor. Uma próxima re-
messa já está para ser com-
pletada e também levada logo
nos próximos dias ao barracão
da transportadora.

Se você puder contribuir,
participe e doe aqui mesmo
em Monte Mor. Suas doações
serão encaminhadas para en-
trar na logística de transporte

solidário, para chegar até as
pessoas no Rio Grande do Sul,
que tanto precisam de apoio
neste momento.

As doações seguem sen-
do arrecadadas em dois pon-
tos em Monte Mor, das 8 às 16
horas, CRAS Paulista (rua Ani-
ceto Muniz Alves, 545) e no
Fundo Social de Solidarieda-
de (rua Coronel Domingos Fer-
reira, 95, Centro).

Veja os itens mais in-
dicados no momento:

COBERTORES;
ROUPAS DE FRIO (agasa-

lho, blusa, calça - adulto e in-
fantil);

UTENSÍLIOS PARA LIMPE-
ZA (rodo, vassoura, esponja,
pano);

ALIMENTOS SECOS IN-
DUSTRIALIZADOS (de fácil pre-
paro, como bolos, bolachas,
macarrão instantâneo, entre
outros);

ALIMENTOS NÃO PERECÍ-
VEIS.

Secretaria de Cultura e
Turismo de Monte Mor
realizou a 20ª Edição da

Feira das Artes no município
No sábado (11), ocorreu a

20ª Edição da Feira das Artes
de Monte Mor- ESPECIAL DIA
DAS MÃES, organizada pela
Secretaria de Cultura e Turis-
mo municipal, em evento na
praça Coronel Domingos Fer-
reira (Praça da Matriz).

A Feira, que reuniu produ-
tores de artesanato do muni-
cípio, com barracas de expo-
sição e comercialização de
seus produtos, contou ainda
com apresentações da turma
do Projeto Primeiro Palco, Bhe-

ll Pereira e logo depois LKCPA-
MC, e um super show com a
banda Rádio X (Jota Quest
Cover), que encerrou em gran-
de estilo a festividade.  Além
de tudo isso, houve também o
tradicional e irresistível cuscuz
montemorense marcando pre-
sença em aroma e sabor. Estive-
ram presentes o Prefeito de Monte
Mor Edivaldo Brischi, acompanha-
do pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, o secretário de
Cultura e Turismo de Monte
Mor, Marcelo Lírio.

O prefeito Maurício Baroni
estará na próxima semana em
Brasília onde acontecerá de 20
a 23 de maio a Marcha em
Defesa dos Municípios. Palco
de avanços e conquistas para
todos os municípios brasileiros
é o maior evento municipa-
lista da América Latina que
reúne lideranças políticas de
todo o país para a discussão
das pautas  importantes para
toda a população.

O evento é promovido pela
Confederação Nacional de
Municípios (CNM). No centro
das discussões estão assuntos
como Reforma Tributária, a
redistribuição dos royalties de
petróleo e os desastres enfren-
tados pelos Municípios do país.

Os participantes também
terão espaço para discutir
matérias em tramitação na
Câmara dos Deputados e no
Senado Federal, que ajudam
a aperfeiçoar o pacto federa-
tivo.  Para Baroni é muito im-
portante a presença dos pre-
feitos "para pressionar os de-
putados, senadores e outros

políticos diretamente envolvi-
dos nas questões do desen-
volvimento dos municípios,
principalmente os pequenos".

O prefeito de Elias Fausto lem-
bra ainda que há um movimen-
to para rever as perdas no re-
passe dos recursos da União

para os municípios e que pre-
cisa ser trabalhado pois está
impactando diretamente nas
administrações municipais.

Defesa Civil de Elias Fausto faz treinamento
para operação São Paulo sem fogo

A equipe da Defesa Civil de
Elias Fausto participou na ter-
ça-feira (14) da oficina de com-
bate e prevenção a incêndios
da Operação São Paulo Sem
Fogo. Esse programa faz par-
te de um curso com duração
de dois dias para aprimorar a
cultura de prevenção de de-
sastres e preparar os agentes
para responder de maneira
eficaz durante o período críti-
co de estiagem. O curso acon-
tece em Piracicaba.

O coordenador da Defe-
sa Civil, Inspetor Cicero
Anacleto, juntamente com
os agentes Bruno Braz e o
bombeiro civil Mário Giatti
fazem parte da equipe de

Elias Fausto empenhada
nesse processo. Nesse cur-
so, além da troca de expe-
riências eles aprofundam
seus e estão aprofundan-
do seus conhecimentos em
temas como legislação,
elaboração de planos de
contingência para estia-
gens, procedimentos de
alerta, comunicação em situ-
ações de desastre, manejo de
incêndios florestais, impac-
tos na fauna e saúde públi-
ca durante a estação seca. O
destaque deste ano foi a
abordagem completa do
treinamento, que incluiu
tanto instruções teóricas
quanto práticas.

Festa do Peão de Barretos: embaixadores Cesar Menotti &
Fabiano fazem show inédito com convidados na quarta, 21/08

Além do show no dia 17
de agosto, dupla volta ao pal-
co do Estádio de Rodeios no
dia 21 para uma apresentação
em comemoração aos 20 anos
de carreira

O show especial dos em-
baixadores da 69ª Festa do
Peão de Boiadeiro de Barretos,
César Menotti & Fabiano no dia
21 de agosto contará com a
participação de diversos artis-
tas convidados. Comemoran-
do duas décadas de carreira,
o projeto inédito "Os Menotti
20 anos - Especial Os Embai-
xadores" será apresentado no
Estádio de Rodeios.

Entre os sertanejos já con-
firmados estão Gabi Martins,
Fiduma & Jeca, Matheus Var-
gas, Trio Parada Dura, Louren-
ço & Lourival, Bruna Viola, Car-
reiro & Capataz, Hugo Pena &
Gabriel e Beto & Breno. O pro-
jeto traz um apanhado dos
principais sucessos da dupla

embaixadora, além de um
"verdadeiro passeio" pelo
mundo sertanejo.

Este será o segundo show
de César Menotti e Fabiano
na 69ª edição da Festa. No
dia 17/08, sábado, eles tam-
bém se apresentam no Está-
dio de Rodeios.

Ingressos – Os ingres-
sos para o dia já estão à ven-
da exclusivamente através do
site oficial da Total Acesso e
para a quarta-feira, dia 21 de
agosto, também estão dispo-
níveis os Camarotes Arena
Premium e Open Super Bull
Ballantine's.

Marcada para o período
de 15 a 25 de agosto, a 69ª
Festa do Peão de Barretos já
anunciou grandes shows em
sua programação. No total, a
grade ultrapassará 100 sho-
ws nos cinco palcos espalha-
dos pelo Parque do Peão.

Entre os nomes já confir-
mados estão, o norte-america-
no Cody Johnson, Chitãozinho
& Xororó, César Menotti & Fa-
biano (embaixadores da edi-
ção), Luan Santana, Zezé Di
Camargo & Luciano, Zé Neto &

Cristiano, Jorge & Mateus, Mai-
ara & Maraísa, Daniel, Mato-
grosso & Matias, Simone Men-
des, Edson & Hudson, Ana
Castela, Luan Pereira, Lauana
Prado, Victor & Léo, Munhoz
& Mariano e muito mais.
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Hortolândia orienta
população a se vacinar
contra Febre Amarela
Prefeitura oferece vacina nas UBSs; vacinação é
feita de segunda a sexta-feira, das 8h às 15h30

Você está imunizado con-
tra a Febre Amarela? Se não
estiver, a Prefeitura de Hor-
tolândia alerta sobre a impor-
tância de receber a vacina
contra a doença. O município
faz o alerta de acordo com
orientação preconizada pelo
governo do Estado. Em razão
de dois casos confirmados,
sendo que um deles foi a óbi-
to, em municípios da região,
nas últimas semanas, o Es-
tado orientou os demais mu-
nicípios a reforçar a vacina-
ção. Em Hortolândia, segun-
do a Secretaria de Saúde, a
vacina está disponível nas
UBSs (Unidades Básicas de
Saúde). A vacinação é feita
de segunda a sexta-feira, das
8h às 15h30.

A coordenadora do Pro-
grama de Imunização da Se-
cretaria de Saúde, Ana Paula
Fernandes, explica que, para
que a população possa se
proteger contra a Febre Ama-
rela, o município ampliou a
oferta da vacina para todos
os dias da semana. Anterior-
mente, a vacinação era feita
em apenas dois dias da se-
mana. Além disso, as equi-
pes das UBSs farão busca ati-
va das pessoas que estiveram
faltosas com a vacina.

Segundo a coordenado-
ra, a vacina é aplicada em

duas doses em pessoas com
menos de cinco anos de idade.
A primeira dose é aos nove
meses e a segunda aos quatro
anos. Já para pessoas acima de
cinco anos, a orientação é re-
ceber uma dose. "Quem não ti-
ver certeza ou não tiver com-
provante de ter tomado a vaci-
na, orientamos para que pro-
cure a UBS mais próxima de
onde mora ou de referência
para que receba a vacina, e
assim ficar imunizado contra a
doença", reforça Ana Paula.

De acordo com a coordena-
dora, a transmissão da Febre
Amarela se dá em ambiente
rural ou áreas de mata onde
pessoas são picadas por mos-
quitos infectados com o vírus
causador da doença. Dentre os
principais sintomas estão febre
alta, calafrios, dor de cabeça
intensa, dor muscular, prostra-
ção, náusea e vômito.

A Febre Amarela pode le-
var a óbito, por isso a Secreta-
ria de Saúde reforça a impor-
tância das pessoas se vacina-
rem contra a doença. De acor-
do com a Vigilância Epidemio-
lógica, órgão da Secretaria de
Saúde, desde 2019 Hortolândia
não registra casos notificados,
suspeitos nem óbitos da doen-
ça. A vacina contra a Febre
Amarela integra o Calendário
Nacional de Vacinação.

Escolas municipais de Hortolândia
receberão 35 novos notebooks para

Projeto de Robótica Educacional
Cerimônia oficial de entrega dos equipamentos será nesta segunda-feira (20/05)

O Projeto de Robótica Edu-
cacional realizado pela Prefei-
tura ganhará um importante
reforço. A Administração Mu-
nicipal entregará, nesta segun-
da-feira (20/05), 35 novos
computadores notebooks que
serão usados nas atividades
do projeto nas unidades mu-
nicipais de ensino de Hortolân-
dia. De acordo com a Secreta-
ria de Educação, Ciência e Tec-
nologia, a entrega será feita
em cerimônia simbólica, a par-
tir das 9h, no auditório da
Emef Profª Marleciene Priscila
Presta Bonfim, na Rua Maria
de Lourdes Cangleriani, 92,
Remanso Campineiro. O even-
to contará com a presença de
autoridades locais, gestores
escolares e agentes educaci-
onais de robótica.

De acordo com o Departa-
mento de Ciência e Tecnolo-
gia, a ação visa fortalecer e
expandir as atividades pedagó-
gicas do Projeto de Robótica
Educacional "Aprender, Brincar
e Se Conectar" nas unidades
escolares. Os notebooks da
marca Samsung Galaxy e HP
serão distribuídos entre as
28 Emefs (Escolas Munici-
pais de Ensino Fundamen-
tal) e as 7 Emeiefs (Escolas
Municipais de Educação In-
fantil e Ensino Fundamental)
participantes do projeto.
Cada escola receberá um
equipamento que pertencerá
à unidade escolar e será utili-
zado pelos agentes educacio-
nais para enriquecer as aulas.

Com as atividades de ro-
bótica, os estudantes desen-
volvem habilidades em pensa-
mento computacional, noções
básicas de mecânica, cultura
digital e programação. Eles
são incentivados a se tornar
criadores e solucionadores de

problemas em um mundo
cada vez mais tecnológico.
O Projeto está em conso-
nância com o currículo pró-
prio das escolas de Hortolân-
dia, o "Integra Saberes", ao
incorporar aspectos tecnológi-
cos para enfrentar os desafios
contemporâneos.

"Estamos muito felizes de,
mais uma vez, conseguir en-
tregar novos equipamentos
para a realização do projeto
nas escolas A inclusão de re-
cursos tecnológicos na prática
pedagógica é essencial para
contextualizar a vida dos alu-
nos nascidos na era digital.
Esses equipamentos não ape-
nas facilitam o acesso ao co-
nhecimento, mas também pro-
movem novas experiências
através da tecnologia, desen-
volvendo competências que
são cruciais para o processo
de ensino-aprendizagem das
crianças e estudantes, tanto

individual quanto coletiva-
mente", afirmou a diretora
do Departamento de Ciência
e Tecnologia, Maria Angeli-
na de Campos.

Projeto Robótica Edu-
cacional: Aprender, Brincar
e se Conectar

O Projeto Robótica Educa-
cional "Aprender, Brincar e se
Conectar" foi lançado em agos-
to de 2023 e atualmente be-
neficia 26 mil estudantes ma-
triculados nas 61 unidades da
rede municipal de ensino 60.
São atendidos tanto os que
estão na Educação Infantil
quanto os do Ensino Funda-
mental I e II.

Para os alunos do Ensino
Fundamental I e II, são dispo-
nibilizados kits da Alpha Me-
catrônica, que incluem peças
recicláveis, motores, baterias
e uma variedade de sensores.
Esses kits permitem que as

crianças explorem conceitos
de engenharia, eletrônica e
programação de forma práti-
ca e divertida. Já na Educação
Infantil, os pequenos estudan-
tes têm à disposição o ROB,
um robô projetado para esti-
mular a aprendizagem e a ló-
gica de programação de ma-
neira lúdica. O ROB desenvol-
ve habilidades cognitivas, pro-
move a criatividade e o pen-
samento crítico desde os pri-
meiros anos de vida.

SERVIÇO
Entrega de computado-
res para o Projeto de
Robótica Educacional
Data: segunda-feira (20/05)
Hora: 9h
Local:  auditório da
Emef Profa Marleciene
Priscila Presta Bonfim,
Rua Maria de Lourdes
Cangleriani, 92, Re-
manso Campineiro

Prefeitura de Hortolândia
distribuirá livros a estudantes

no 3º Literalendo
A fim de estimular a leitu-

ra e a experiência literária en-
tre os moradores de Hortolân-
dia, a Prefeitura distribuirá
milhares de livros infantojuve-
nis durante o 3º Literalendo,
evento artístico-cultural que
integra a programação dos 33
anos de aniversário da cida-
de. Segundo a Secretaria de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia, responsável pela ação, as
60 mil obras paradidáticas, de
diversos autores brasileiros,
serão entregues aos cerca
de 26 mil estudantes da
rede municipal de educação
em diversos pontos de dis-
tribuição instalados pelo
Parque Irmã Dorothy. A tro-
ca será feita por meio de fi-
lipetas a serem entregues aos
pais e responsáveis nas pró-
prias escolas, na semana que
antecederá o evento.

Assim como nas edições
anteriores, haverá praça de
alimentação e Feira Ecosol
com artigos artesanais e de
alimentação comercializados
pelos empreendedores do Pro-
grama Economia Solidária, da
Secretaria de Inclusão e De-
senvolvimento Social. No pal-
co principal, os visitantes ve-
rão duas grandes atrações
musicais gratuitas, com artis-
tas nacionalmente conhecidos:
apresentação do cantor e
compositor Hélio Ziskind, das
14h às 15h,  e da atriz e pro-
fessora de teatro Carla Fioro-
ni, das 16h às 17h. Ziskind é
muito conhecido por canções
integrantes dos programas in-
fantis e infantojuvenis brasilei-
ros "Cocoricó" e "Castelo Rá-
Tim-Bum", exibidos a partir da
década de 1990 na TV Cultura
de São Paulo. Fioroni, muito
lembrada pela atuação na peça
"Trair e Coçar é só começar"
e no programa televisivo "Chi-
quititas", já esteve em Horto-
lândia, no 1º Literalendo, em
2022. O evento cultural gratui-

to e aberto ao público em ge-
ral acontecerá no último do-
mingo de maio (26/05), tendo
como cenário o Parque Socio-
ambiental "Irmã Dorothy
Stang", localizado na Rua Ma-
noel Antonio da Silva, 415, no
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima. A partir das 10h, o par-
que será tomado por uma at-
mosfera de cultura, literatura
e arte, com atividades para
todas as idades até às 17h. O
tema desta edição será "A Lei-
tura e seus mundos".

No palco principal, a aber-
tura será às 11h, com a apre-
sentação do Quinteto Cultura,
um dos grupos do CEMMH
(Centro de Educação Musical
Municipal de Hortolândia) ór-
gão da Secretaria Municipal de
Cultura. A partir das 12h, ha-
verá contação de histórias com
a Supervisora Educacional So-
lange Cachimiro e o Prof. de
Música Hugo Maciel. Em segui-
da, por volta das 14h, é a vez
de Ziskind se apresentar. A
partir das 15h30, serão anun-

ciadas e premiadas simbolica-
mente as crianças vencedoras
da 1ª Olimpíada Literária ". Por
fim, às 16h, a festa ficará por
conta de Fioroni, com o espe-
táculo "Hora da História".

Outra importante atração
cultural do dia será a exposi-
ção "Os Múltiplos Olhares da
Arte", com a curadoria do pro-
fessor de Arte e Música do
CFPE (Centro de Formação
dos Profissionais em Educa-
ção) "Paulo Freire", Adelson
dos Santos. A mostra reunirá
o trabalho feito por crianças e
jovens, estudantes de 30 pro-
fessores da rede municipal de
Hortolândia, exibindo uma
média de 40 obras por pro-
fessor. A exposição prome-
te encantar o público com
artigos feitos com técnicas
mistas e uma variedade de
temas dentro das artes vi-
suais, convidando os visi-
tantes a explorar diferentes
perspectivas e sensibilida-
des por meio da percepção
e do olhar das crianças.

Parabéns
Hortolândia

pelos 33 anos
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Hortolândia implanta termo de notificação de
casos de violência contra crianças e adolescentes

Prefeitura promoveu capacitação sobre o documento para profissionais da saúde, nesta terça-feira (14/05)
Hortolândia dá mais um

passo importante para garan-
tir maior segurança à popula-
ção infantojuvenil. A Prefeitu-
ra promoveu uma capacitação
sobre a implantação do termo
de notificação de violência
contra criança e adolescente
para as equipes de saúde do
município, nesta terça-feira
(14/05). Participaram da ati-
vidade cerca de 140 profissio-
nais. A formação integra a
campanha Maio Laranja de
combate ao abuso e à explo-
ração sexual de crianças e
adolescentes, que a Secreta-
ria de Saúde realiza neste
mês. A campanha tem como
data principal o dia 18/05, ins-
tituída em razão do crime bár-
baro que chocou o país e ficou
conhecido como Caso Araceli.
As atividades da campanha
fazem parte da programação
comemorativa do aniversário
de 33 anos de emancipação
política de Hortolândia.

A diretora de Atenção Es-
pecializada da Secretaria de
Saúde, Fátima Gomes, desta-
ca que a capacitação abordou
a campanha e o acolhimento
da revelação espontânea de
situações de violência contra
crianças e adolescentes. Tam-
bém foi feita a apresentação
do termo de notificação, do-
cumento que formaliza a sus-
peita ou a confirmação de ca-
sos de abuso sexual. O termo
é encaminhado pela Secreta-
ria de Saúde ao Conselho Tu-
telar. Atualmente, Hortolândia
tem dois conselhos.

"A capacitação foi muito
produtiva, uma vez que tive-
mos a participação de médi-
cos, enfermeiros, psicólogos,
assistentes sociais, coordena-
dores, dentre outros profissi-
onais, que atuam na nossa
rede. Todos já deram um fee-
dback positivo, destacando que
a implantação do termo vai
facilitar a relação com os con-

selhos", salienta a diretora.   A
psicóloga da Secretaria de
Saúde, Ana Lucia Denadai, res-
saltou que com a implantação
do termo o município cumpre
o que é determinado pela lei
13.431 de 2017, que estabe-
lece o sistema de garantias e
direitos da criança e do ado-
lescente que é vítima ou tes-
temunha de casos de violên-
cia.  "O termo precisa ser en-
caminhado em no máximo
quatro horas para o conselho.
É um documento que vai faci-
litar o monitoramento dos ca-
sos de violência contra crian-
ça e adolescente pela Secre-
taria de Saúde. O termo tam-
bém dá mais agilidade ao Con-
selho Tutelar tomar as medidas
protetivas necessárias em tais si-
tuações. A implantação do ter-
mo é importante para o muni-
cípio garantir mais proteção às
crianças e aos adolescentes
que estão em situação de vio-
lência", explica a psicóloga.

"Maio Amarelo" continua com ações para segurança
viária na região central de Hortolândia

Agentes da Secretaria de
Mobilidade Urbana da Prefei-
tura de Hortolândia reforçam,
nesta semana, as ações do
"Maio Amarelo" por um trân-
sito mais seguro na cidade. Foi
concluída a panfletagem orien-
tativa na empresa farmacêu-
tica EMS. Já nesta quinta-fei-
ra (16/05), mais uma etapa da
"Pé na Faixa" foi realizada na
região central. O trabalho
continua, todos os dias da
semana, em diferentes re-
giões da cidade com servi-

ços variados para orientar a
população sobre a necessi-
dade de um trânsito seguro
e sem mortes, respeitando
e contribuindo com as leis.

Palestras sobre segurança
viária para crianças acontecem
em diversas unidades de en-
sino. Além das escolas, vias
movimentadas e de empresas
de Hortolândia,  as ações ori-
entativas também são realiza-
das próximas de unidades de
saúde e foram concluídas no
CCMI (Centro de Convivência

da Melhor Idade). Em parce-
ria com a Polícia Militar Rodo-
viária do Estado de São Paulo
e equipes da Concessionária Ro-
dovias do Tietê, responsável por
administrar a Rodovia Jornalista
Francisco Aguirre de Proença, o
"Café na Passarela" aconteceu
em um ponto de travessia da via
no Jardim São Bento.  "O traba-
lho em Hortolândia segue forta-
lecido, sempre com o objetivo de
zerar os acidentes de trânsito com
vítimas fatais. Agradecemos todos
os agentes pelo trabalho, que se es-

tende pelo mês de maio. Além do
'Maio Amarelo', neste mês, come-
moramos o 'Dia do Agente de Trân-
sito', uma importante profissão que
organiza o tráfego e contribui para o
funcionamento das cidades. A po-
pulação está aderindo a campa-
nha e participando com muita ale-
gria das ações", comenta o se-
cretário de Mobilidade Urbana,
Atílio André Pereira.

"Paz no Trânsito Come-
ça Por Você" – O conjunto
do trabalho realizado pela Pre-

feitura, desde 2017, passando
pelo "Maio Amarelo", tem sem-
pre o objetivo de zerar os aci-
dentes de trânsito com vítimas
fatais na cidade. Para salvar vi-
das no trânsito, acontecem, dia-
riamente, uma série de serviços,
que vão de atividades educativas
com motoristas e pedestres, re-
forço na sinalização, até a implan-
tação de radares controladores
de velocidade, principal medida
adotada pela Administração Mu-
nicipal para a redução de mortes
no trânsito. Além disso, a cidade

recebe, periodicamente, um mu-
tirão de Tapa-Buraco em todas
as regiões, sinalização vertical e
de solo, readequação do fluxo do
trânsito nas ruas e avenidas e in-
vestimentos na malha cicloviária.
Todo o conjunto de ações que de-
senvolvem Hortolândia para os
próximos 30 anos faz parte do
Novo PIC (Programa de Incentivo
ao Crescimento). O Novo PIC con-
templa diversos serviços que, jun-
tos, irão contribuir com o desen-
volvimento inteligente e susten-
tável da cidade nos próximos anos

Parque Socioambiental "Cuiabá",
no Jardim São Bento, será inaugu-
rado neste sábado (18/05), às 14h

A população está convida-
da para a entrega do mais
novo espaço de lazer de Hor-
tolândia, localizado no Jardim
São Bento. Neste sábado (18/
05), às 14h, acontece o even-
to de inauguração do novo
Parque Socioambiental "Cuia-
bá" Oriovaldo Querino da Sil-
va. O serviço para a revitali-
zação do espaço e a implan-
tação da área de lazer foi ini-
ciado com a limpeza e a reti-
rada de sedimentos acumula-
dos no interior da lagoa.

De acordo com a Secreta-
ria de Serviços Urbanos, além
das ações no espelho d'água,
o espaço possui pista de ca-
minhada, guardas-corpos,
banquinhos e mesinhas de
madeira, construídos com
material proveniente de podas,
parque infantil para as crian-
ças. Foram realizadas melho-
rias e reforço da iluminação
(LED) e reforma do campi-
nho de futebol com novas
traves e redes para a práti-
ca esportiva. As ações acon-

tecem em parceria entre
várias secretarias da Admi-
nistração Municipal.

"Todo o espaço recebeu
melhorias. Junto com a Sabesp
(Companhia de Saneamento
Básico do Estado de São Pau-
lo), o bairro recebe, semanal-
mente, as equipes de fiscali-
zação para evitar ligações ir-
regulares das redes de esgoto
que possam desaguar na la-
goa, prejudicando o meio am-
biente. As ações já recupera-
ram três nascentes e, para
controlar o nível das águas, a
lagoa ganhou um vertedouro.
Pedimos a colaboração da po-
pulação para nos ajudar a man-
ter a limpeza, não descartando
lixo e entulho no local. A fiscali-
zação está reforçada na região
para evitar crimes ambientais",
comentou o secretário adjunto de
Serviços Urbanos, Marcos Pa-
nício, o Mercadão.

Entorno da área foi
contemplado com a Opera-
ção Tapa-Buraco – "Além
disso tudo, nesta semana,

também realizamos a pintura
da pista de caminhada, com
todas as sinalizações, inclusi-
ve o acesso para PCD (Pesso-
as com Deficiência) e das ruas
no entorno com o reforço e a
sinalização de solo contribuin-
do com a segurança viária. A
organização evita acidentes na
área e garante a diversão de
todos. A colaboração dos pe-
destres e dos motoristas é es-
sencial, além de circular den-
tro do limite de velocidade per-
mitido e o respeito pelas leis
de trânsito", comenta o dire-
tor de operações da Secreta-
ria de Mobilidade Urbana, José
Eduardo Vasconcellos.

O trabalho faz parte do
Novo PIC (Programa de Incen-
tivo ao Crescimento), conjun-
to de ações que contempla di-
versos serviços contribuindo
com o desenvolvimento inteli-
gente e sustentável da cidade
pelos próximos anos. A inau-
guração do parque faz parte
das atividades do 33º aniver-
sário de Hortolândia.
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ROSOLEN TRANSPORTES
Rosolen Transportes e Turismo Ltda

R. Antônio Fernandes Leite, 1401
Jardim Santa Izabel, Hortolândia - SP, CEP 13185-230

Telefone: (19) 3809-5080.
Email: contato@rosolenturismo.com

Parabéns
Hortolândia

pelos 33 anos


